

La grogne monte dans les rangs des agents insulaires de l'office national de la chasse et de la faune sauvage (ONCFS) et de l'office national de l'eau et des milieux aquatiques (ONEMA). Un vent de fronde qui, parti de Corse, pourrait bien faire écho sur le continent.

Le problème ? La police de l'environnement se sent mal aimé par son ministère de tutelle qui tarde à mettre en place les revalorisations dont les fonctionnaires d'autres établissements ont bénéficié dans le cadre de la révision générale des politiques publiques. Pour l'intersyndicale CGT-FSU, qui représente la trentaine d'agents de l'ONCFS et de l'ONEMA en poste sur l'île, la situation est claire : « *La police de l'environnement reste une sous-police au rabais, alors qu'une grande partie de nos missions sont comparables à celles de la police nationale* », note Olivier Granger, de la FSU-ONCFS.

Hier après-midi, les agents de l'office national de la chasse ont donc rencontré leur direc-



**Une intersyndicale CGT-FSU a rencontré le directeur de l'ONCFS en Corse pour exposer ses revendications.** (Photo Alain Pistoresi)

teur régional à Ajaccio pour lui exposer leurs revendications. Où il est question d'une revalorisation des grilles indiciaires « *équivalente aux autres corps de la police nationale, ainsi que le passage des catégories C en B et des B en A* », ou encore de « *la reconnaissance de la pénibilité du travail pour les agents de terrain* », insiste Christophe Leonardi, pour la CGT-ONCFS. Des doléances qui se doublent d'une revendication plus régionale, à travers « *l'octroi immédiat de la prime spécifique police* » attribuée aux fonctionnaires en poste dans l'île.

### **A Porto-Vecchio**

Si les syndicalistes ont eu la sensation d'être entendus, voire soutenus par leur directeur, Jean-Pierre Poly, ils savent qu'il leur faut désormais se faire entendre de leur ministère. Raison pour laquelle l'intersyndicale appelle l'ensemble des agents de l'ONCFS et de l'Onema affectés en Corse à une journée de grève le 12 janvier. Une manifestation est prévue ce jour-là à Porto-Vecchio, qui accueille à la cinémathèque élus locaux et représentants nationaux pour un colloque sur la biodiversité.

**S. P.**